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Сегодня, 14 ноября, в городском совете в ходе совещания обсуждались вопросы ГП
"Горловский химический завод". В нем приняли участие городской голова Горловки
Евгений Клеп, представители Министерства чрезвычайных ситуаций, Министерства
экономического развития и торговли Украины, международного благотворительного
фонда «Blacksmith Institute», областной государственной администрации, городского
управления МЧС и Макеевского проектного института.      
  В начале встречи Евгений Клеп подчеркнул, что только благодаря совместным усилиям
всей вертикали власти, общественных организаций и жителей города на протяжении
последних двух лет удалось достичь значительных успехов в решении вопросов
предприятия. Городской голова напомнил, что в 2011 году были перетарены и вывезены
за пределы Горловки и Украины 2350 тонн отходов мононитрохлорбензола, хранившихся
в аварийных емкостях. На территории завода все еще хранятся 450 тонн данного
химического соединения, но уже до конца года все остатки МНХБ должны быть 
вывезены с территории города и страны. Все необходимые для этого процедуры
пройдены, и в ближайшее время начнется практическая часть выполнения работ. Тем не
менее, еще остается ряд проблем, над которыми предстоит работать.   
  О ситуации, которая на сегодняшний день сложилась на предприятии, рассказал
начальник управления гражданской защиты населения городского совета Александр
Павелко. По его словам, на ГП «Горловский химический завод» согласно постановлению
управления юстиции в ходе ликвидационного процесса предприятия-банкрота и
реализации его имущества большее количество оборудования было демонтировано. Не
демонтированными остались 14 единиц оборудования по производству взрывчатых
веществ, в 2-х резервных емкостях находятся остатки производства. С территории
химзавода подлежат вывозу и утилизации порядка 3 тысяч тонн промышленных отходов
производства карбомидофармальдегидних смол, фенолоспиртов и производства
сульфанола, а также около тысячи тонн отработанных кислот, находящихся в 4-х
емкостях. Кроме того, существует вопрос состояния могильников токсичных и других
отходов производства завода. Все участники совещания подчеркнули, что решение всех
этих вопросов должно быть комплексным.   
  Для определения точного количества отходов, подлежащего вывозу и утилизации, в
связи с проводимыми работами по демонтажу оборудования, было решено до конца
ноября провести инвентаризацию промышленных отходов. В ходе инвентаризации будут
уточнены объемы работ и средства, необходимые для их выполнения.   
  Для того, чтобы иметь основания выполнять работы по вывозу и утилизации
хранящихся отходов производства, необходимо внести изменения в существующую
проектную документацию, разработанную Макеевским проектным институтом. В ходе
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инвентаризации будут получены уточненные документы, согласно которым можно будет
внести необходимые изменения в проект.   
  Еще один важный вопрос – определение источника и порядка финансирования
выполнения запланированных работ. Из-за того, что не определен порядок
финансирования, в этом году так и не удалось приступить к работам по ликвидации
остатков тротила, несмотря на то, что выделение средств было запланировано. Так,
Минэкономразвития, являющееся по закону о госбюджете на 2012 г. главным
распорядителем бюджетных средств по программе «Мероприятия по предотвращению
катастрофы техногенного характера на ГП «Горловский химический завод», внесло в
порядок получателем средств по горловской бюджетной программе ГК
«Укроборонпром», а затем рассматривался вопрос переподчинения Министерству
экологии и природных ресурсов. В ходе совещания было принято решение обратиться в
МЧС Украины, Министерство экономического развития и торговли Украины,
Государственное агентство Украины по управлению государственными корпоративными
правами и имуществом для определения порядка использования средств,
предусмотренных на эти цели, а также для содействия включения средств в
государственный бюджет на 2013 год.   
  "Горловский Медиа Портал"
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